



BAJO RESERVA

¿Preparan "voto o bote" para la reforma electoral?

:::: Nos cuentan que tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados los morenistas empezaron a hacer cuentas sobre los votos necesarios para aprobar la reforma electoral en caso de que el Partido Verde y el Partido del Trabajo se mantengan en la suya y no respalden el proyecto del gobierno federal. En la mira, nos aseguran, están los legisladores de Movimiento Ciudadano, pero incluso algunos panistas y priistas que andan buscando ser candidatos a gobernadores. Lo que está por definirse es si el operativo para voltearlos es por

las buenas y págandoles caro su amor o si **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal** volverán a las andadas de sacar expedientes judiciales para obligarlos, aplicando la ya clásica de "voto o bote".

Los verdes buscan a su líder nacional

:::: Mientras senadores del PVEM critican abiertamente la reforma electoral, la dirigente nacional de ese partido, **Karen Castrejón**, nos cuentan,

anda "desaparecida" y no ha fijado la postura del partido sobre las propuestas del proyecto oficial que, según sus compañeros, apoyarlas equivaldría a aceptar un suicidio. La líder nacional de los verdes ni siquiera ha sido convocada a la Secretaría de Gobernación para negociar. Algunos senadores del partido del tucán nos dicen que, a más de cinco días de este debate, ya están pensando en poner una alerta para ver si alguien sabe algo de doña Karen.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Adán Augusto López



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Karen Castrejón

Hace un oso el coordinador de becas del Bienestar

:::: Nos hacen ver que a quien mandaron castigado y reprobado fue al coordinador nacional de becas para el Bienestar, **Julio César León Trujillo**. Nos cuentan que a don Julio César, a quien también le gusta figurar como maestro de ceremonias en algunos mitines, le cayó de sorpresa la pregunta de la presidenta **Claudia Sheinbaum** sobre los montos de las becas y no supo el dato central del programa que él encabeza y que es insignia de los gobiernos guindas. Pese a su nombre imperial, de inmediato recibió la instrucción de investigar las cifras. A este Julio César los idus de marzo le llegaron en enero. ¡Cien planas para que aprenda!

Máynez ahora es k-popero

:::: Nos cuentan que el líder nacional de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez**, anda muy movido buscando conectar con el electorado joven, no vaya usted a pensar que con propuestas sino con posteos en redes sociales sobre el grupo surcoreano de k-pop BTS, de quien se declaró fan desde el momento en que se anunció que venía a México. ¿Será que don Jorge quiere emular a **Marcelo Ebrard**, fan declarado del mismo grupo y de Blackpink, y a **Arturo Zaldívar**, quien presume de ser swiftie (fan de **Taylor Swift**) de corazón? Lo que no saben en MC es si eso les dará algún voto de la generación Z.